

## 高瀬・財田B&G海洋センター プールオープンのお知らせ

### 期間

8月1日(土)～19日(水)、22日(土)、23日(日)、29日(土)、30日(日)

※月曜休館、月曜が祝日の場合は翌日の火曜休館

### 時間

午前10時～午後5時

※感染症対策のため、期間と時間を短縮しています。

### 使用料

	使用料(1回)	回数券(11回分)
小・中学生	200円	2,000円
高校・大学・一般	300円	3,000円

※幼児・見学者は無料です。事故防止のため、監視員の指示には必ず従ってください。  
 利用者は水泳帽子をご持参ください。小学3年生以下の子どもは保護者同伴で、  
 幼児(小学生未満の子ども)には必ず保護者が付き添ってください。

### 感染症対策

- ・入館時に検温とチェックシートの記入をお願いします。
- ・3密を避けるため、入場制限を設けます。
- ・ロビー、更衣室内ではマスクの着用をお願いします。



▶問い合わせ 高瀬B&G海洋センター ☎ 73-4700 (月曜休館)  
 財田B&G海洋センター ☎ 67-3721 (月曜休館)  
 スポーツ振興課 ☎ 73-3138

## 緑ヶ丘サッカー場が リニューアルオープン!

7/4 緑ヶ丘総合運動公園



昨年度から、改修工事を行っていた緑ヶ丘総合運動公園内のサッカー場が天然芝の養生期間を終え、リニューアルオープンしました。供用を開始した7月4日には、カマタマーレ讃岐が初練習を行いました。整備前には芝養生期や雨天時に使用できない期間がありましたが、「天然芝+人工芝」の形に整備することで、通年での利用が可能になりました。

▶利用についての問い合わせ  
 市総合体育館 ☎ 72-1500



ほっとニュースは  
 市ホームページでも  
 三豊市 検索

## 比地大小学校で香川本鷹の栽培開始

6/26 比地大小学校



比地大小学校の6年生が香川本鷹の苗の植え付けを行いました。この苗は、2月に市と「薬用作物・地域農産物による人材育成・地域活性化のための連携協定」を締結した笠田高等学校が種子から育苗し、地域活性化活動の一環として、比地大小学校に送ったものです。

この日植え付けしたのは、香川本鷹6苗とトウガラシ8苗。香川本鷹は、県特産のトウガラシで、約400年ほど前から塩飽諸島(丸亀市)や荘内半島などで栽培されていたとされる、歴史ある地域固有の伝統野菜です。一時は生産が途絶え、絶滅が危惧されていましたが、約16年前から栽培を復活させようという取り組みが続けられています。

子どもたちは成長の様子を観察しながら、香川本鷹の歴史について学びます。



▲苗は、今後子どもたちで水やりを行い、8月下旬ごろに収穫する予定です

▶香川本鷹とトウガラシの苗を見比べ、違いなどを見つけます

## 大きく育ったタマネギを収穫!

6/16 勝間小学校周辺



勝間小学校4・5年生がタマネギの収穫体験を行いました。このタマネギは昨年の12月に自分たちで植えていたものです。児童たちは、畑に入ると、「たくさん抜くぞー!」「大きいタマネギ見つけた!」などと話しながら、楽しそうに約1万本のタマネギを収穫し、畝の上に並べました。

この日児童が収穫したタマネギは、南部学校給食センターで学校給食の食材として使われました。



▲上手に採れたよ♪



## 三豊市少年少女発明クラブ開講!

6/27 香川高等専門学校院間キャンパス

三豊市少年少女発明クラブは、「工作がしたい」「発明がしたい」という意欲を持った子どもたちがのびのびと自由に発想し、主体的に楽しみながら学ぶことができる活動の場です。この日行われた開講式の後は、第1回目の講義があり、子どもたちはリモコンカーの製作に挑戦しました。導線をつないで回路を作り、完成したリモコンカーが動くと歓声が上がりました。



## 先端技術を活用した産業振興連携・協力に関する協定を締結

6/30 三豊市役所

市と株式会社中国銀行は、地域産業の持続的な発展を図ることを目的に、双方が有する知見や資源を有効活用して、AI(人工知能)やIoT\*などの先端技術分野での人材育成や地域課題の解決、新産業の創出などを見据えた連携・協力などを行う協定を結びました。

※IoT…身のまわりのあらゆるモノがインターネットにつながる仕組みのこと